











Pour plus d'information visitez notre site

www.fodgac.fr

Paris, le 28 Novembre 2014,

## LA CFDT et LA CGT VOTENT POUR LA CAO UNIQUE

Lors du CT DGAC du 5 novembre 2014, un texte sur la création du centre de gestion unique des Ouvriers d'Etat au sein du Secrétariat Général de la DGAC était à l'ordre du jour.

Ce centre de gestion unique fait suite aux **décisions protocolaires** de regrouper, en administration centrale, la gestion de l'ensemble des Ouvriers d'État, actuellement réalisée dans chaque établissement ouvrier. Lors de des négociations protocolaire, l'administration centrale voulait aller plus loin et en particulier ne garder qu'une seule commission d'avancement pour la totalité des Ouvriers de la DGAC. Toujours avec le même objectif de faire des économies sur les catégories B et C des personnels administratifs. **FO s'est opposé à cette évolution et il a été décidé de créer une commission d'avancement par Direction (DSNA, DSAC, SG et ENAC). Cette répartition permet de prendre en compte les besoins de chaque Direction, évite le nivellement par le bas de nos fonctions et emplois. Elle permet à chaque Direction de s'impliquer dans les carrières de ses ouvriers, ainsi que leur problématiques.** Le texte présenté en CT mentionne qu'une convention est passée entre les Directeurs des établissements et le SG pour formaliser cette délégation de gestion. Suite à une question de FO, nous avons eu la mauvaise surprise d'apprendre que la présidence des CAO serait tenue par le SG. Alors que le texte sur les CAO prévoit qu'elles soient présidées par le Directeur ou son représentant, l'administration centrale, sans en avoir jamais informé les OS, décide d'en prendre la présidence.

En réalité, cette manœuvre n'a pour but que de préparer la prochaine étape : la CAO unique.

Pourquoi 4 commissions avec une même présidence?

Suite à cette information, **FO** a décidé de voter contre le texte pour rester dans la ligne de nos engagements. La CFDT et la CGT ont voté pour. Si le vote CFDT ne nous surprend pas (pas de liste CFDT à l'ENAC et à Météo-France, fautes de candidats ?), celui de la CGT, qui s'est toujours dite opposée à cette évolution, est plus surprenant...

Votre vote aux élections du mois de décembre pour élire vos représentants aux CAO vous permettra de vous positionner sur ce sujet :

En votant FO vous refuserez une CAO unique pour 800 agents et vous exigerez le maintien d'une CAO par Direction, qui permet de garder un avancement au plus près des agents!

